

concedió también una mención especial a *Los Elegidos* y *Quién Canta Por Aquí*.

La placa de bronce con la paloma se concede a "filmes que demuestran un talento verdaderamente artístico y expresan la forma de actuar o testimonian a la humanidad de forma tal que se adapte a lo escrito en los evangelios o pueda sensibilizar al espectador en valores espirituales, humanos y sociales".

El festival cinematográfico de Montreal es una competición que asegura que 21 de los 128 filmes proyectados nunca fueron proyectados anteriormente, ni aún en otros festivales. El festival está precedido de una conferencia de cuatro días sobre el mundo cinematográfico que incluye aspectos económicos, de comercialización y de distribución. Este año, el festival honró al nuevo cinema alemán y a él acudió el director alemán Rainer Werner Fassbinder, con su nueva película *Lola*.

Relaciones de Canadá con la OIT

El Ministerio de Trabajo de Canadá ha realizado un estudio sobre las relaciones de Canadá con la Organización Internacional de Trabajo (OIT).

Canadá y la Organización Internacional del Trabajo examinan el papel de Canadá en relación con la organización, los objetivos del ministerio en dicha organización, las prioridades concedidas por el Ministerio a la OIT y los recursos que se pueden ofrecer. El Ministerio de Trabajo de Canadá esta encargado de la aportación canadiense a las actividades y políticas de la OIT.

El estudio trata del papel actual y futuro del ministerio en la OIT, esboza las obligaciones canadienses con respecto a la organización y los procedimientos adoptados para satisfacerlas. La segunda parte del informe incluye recomendaciones tales como:

- el establecimiento de un comité tripartito nacional de la OIT que sea la estructura protectora de un contacto continuo entre las tres partes involucradas en las actividades de la organización; y
- procedimientos consultivos mejorados sobre las actividades de la organización, destinados a popularizar los programas y actividades de la OIT en Canadá.

Actualmente se está revisando el informe en el ministerio y se espera que proporcione la base de una consulta futura con las provincias y organizaciones laborales. El estudio, ordenado por el ministerio en 1979, fue preparado por Kalmen Kaplansky, antiguo director de la OIT en Ottawa.

Canadá retiene asiento en la junta del Grupo Tetral Internacional

Canadá ha retenido su asiento en el organismo regulador de la Asociación Internacional de Teatro para Niños y Jóvenes.

El asiento lo disfrutará Sara Lee Lewis presidente de la sucursal canadiense de la Asociación y administradora y cofundadora del teatro Mermaid (Sirena) de Nueva Escocia, en Wolfville.

La señora Lewis manifestó que Canadá recibió la votación en reconocimiento de su alto perfil en la producción para niños y jóvenes en la vida teatral de Canadá y, las actividades de giras internacionales de compañías y grupos canadienses y las invitaciones de grupos a este país por el gobierno federal.

Lewis manifestó que cree que, después de haber faltado en el cuerpo regulador de 11 miembros durante un año, el regreso de Canadá a este grupo brindará una mayor oportunidad para el intercambio de personal de dirección, así como una gira continuada de la compañía.

El Teatro Mermaid (Sirena) que entra ahora en su décima sesión, ha utilizado canciones, marionetas y bailes, además de palabras, para representar sus obras ante audiencias escolares y juveniles en sus giras por Canadá y el extranjero, presentando frecuentemente las viejas leyendas indias micmac de esta región.

Noticias breves

El gobierno federal ha aprobado un fondo de 4 millones de dólares para subvencionar nueve proyectos incluidos en un programa de demostración de calefacción doméstica solar a base de agua. El programa evaluará las posibilidades totales de calefacción residencial por agua utilizando energía solar, específicamente en aplicaciones que impliquen la producción masiva e instalación de tecnología solar. Se instalarán más de 800 sistemas en viviendas actuales o nuevas especificadas en los proyectos. La mayoría se instalará este año y el resto el año próximo. A esto seguirá un período de tres años de vigilancia y servicio.

La Silverton Resources de Calgary está dispuesta a invertir 15 millones de dólares en los próximos 18 meses para adquirir intereses petroleros y de gas en 1.600.000 hectáreas en Australia. Los trabajos de exploración y explotación, así como sísmicos, incluirán la perforación de

pozos en una superficie de unos 46 millones de hectáreas.

Alex Baumann de Sudbury, Ontario, batió recientemente el récord de 200 metros individuales mixtos en una prueba de natación en Heidelberg, Alemania Occidental. Baumann, de 17 años, redujo la marca anterior, en casi medio segundo con un tiempo de 2:02,78. La marca anterior era de 2:03,24 y fue establecida el verano pasado por el americano Bill Barrett.

Una mujer canadiense ha sido nombrada presidente del Pilot Club Internacional, una organización femenina de servicio con 20.000 miembros en ocho países. Helen Quinn de Ottawa es la segunda canadiense que obtiene una posición en esta organización en 66 años. La Pilot Club Internacional Incorporated, bautizada por los pilotos fluviales que guiaron sus embarcaciones por las difíciles aguas sin cartas de mareas, fue organizada en Micon, Georgia en 1921. Es una de las cinco organizaciones de funcionarios públicos para mujeres ejecutivas y profesionales de América del Norte. Hay 609 Pilot Clubs en los Estados Unidos, Inglaterra, Francia, Japón, Bermuda, México y Bahamas.

Doctores del Hospital Infantil de Toronto hicieron recientemente historia médica, gracias a una operación de cerebro del gorila Tabitha, nacido en el Zoo metropolitano el último noviembre. La operación, de dos horas de duración, tuvo por objeto eliminar un absceso en el cerebro del gorila. Desde el comienzo de la operación, Tabitha fue tratado como si se tratase de un niño. Se eliminó el absceso después de hacerse agujeros en su cráneo y darle antibióticos. Más 15 miembros del personal médico donaron su tiempo para realizar esta operación. Tabitha es uno de los dos gorilas nacidos en el Zoológico, con un día de separación, y uno de los primeros gorilas nacidos en Canadá.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Esta publicação encontra-se também disponível em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada 